

Beim Bauen, Vermieten und Kaufen kann es schnell zu Auseinandersetzungen zwischen Bauherren, Baufirmen und weiteren Beteiligten kommen. In vielen Fällen hilft eine fachliche Beratung, die ein guter Bauleiter oder Architekt durchführen kann, vor allem, wenn er selbst nicht Beteiligter des Bauprozesses war. Kommt es nicht zu einem Kompromiss, ist eine juristische Auseinandersetzung die einzige Lösung. Dafür müssen Rechtsanwälte mit den richtigen Informationen und Sachverhalten ausgestattet werden, ohne die eine effektive Behandlung des Falls nicht möglich ist. Rechtsbeiständen, wie Bauherren fehlt es im Normalfall an der Zeit und dem technischen Wissen für diese wichtigen Vorarbeiten. Darüber hinaus sind die Mandanten oft emotional so stark betroffen, dass wesentliche Aspekte übersehen – vergessen und durch subjektive Meinungen ersetzt werden, die sich vor Gericht als wirkungslos erweisen. Hier macht eine gezielte, sachverständige, Aufbereitung den entscheidenden Unterschied für den Erfolg!

- Erarbeitung von Fakten und Beweise, die relevant und damit erfolgreich sind
- Hilfe bei Trennung von subjektiven und objektiven Tatsachen
- Dokumentiere Mängel und bringen sie in eine übersichtliche Form
- Begleite Sie bei gerichtlich bestellten Gutachten damit Sie nicht übervorteilt werden
- Bereite Sie perfekt auf Ihre Rechtsanwalts- und Gerichtstermine vor
- Überwache die fachgerechte Umsetzung gerichtlicher Urteile